

Main-Post – 04.07.2019



LOHR

03. Juli 2019 12:06 Uhr

Neuer Präsident bei den Lions Lohr-Marktheidenfeld

Nach den Lions-Regeln wechselt zum 1. Juli eines Jahres die Präsidentschaft eines Lions-Clubs und die Vorstandschaft wird neu formiert. Im Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld geht damit die Amtszeit von Marco Emrich zu Ende. Neuer Präsident ist Rolf-Dieter Amann, erster Vizepräsident ist Sebastian Apfelbaum und zweiter Vizepräsident und Sekretär ist Thomas Eisert, heißt es in einer Pressemitteilung.

Nach den Lions-Regeln wechselt zum 1. Juli eines Jahres die Präsidentschaft eines Lions-Clubs und die Vorstandschaft wird neu

formiert. Im Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld geht damit die Amtszeit von Marco Emrich zu Ende. Neuer Präsident ist Rolf-Dieter Amann, erster Vizepräsident ist Sebastian Apfelbaum und zweiter Vizepräsident und Sekretär ist Thomas Eisert, heißt es in einer Pressemitteilung.

In einer Feierstunde gab der scheidende Präsident Marco Emrich einen Rückblick auf sein Amtsjahr. Es wurden Spenden von über 25 000 Euro getätigt. Im Mittelpunkt stand die Anschubfinanzierung für die Schutzhütte des Waldkindergartens Lohr mit 12 500 Euro. Weitere Spenden gingen an das Projekt Schüler- und Jugendwerkstatt, die Lebenshilfe, den Kindergarten St. Pius Lohr, die Musikschule Lohr und weitere Einzelprojekte.

Rolf-Dieter Amann – ehemaliger Vorstand bei Bosch-Rexroth – dankte seinem Vorgänger und stellte in einer Antrittsrede die Schwerpunkte seiner Amtszeit vor: Eine Kernaufgabe wird die Initiierung eines weiteren, dauerhaft angelegten Projektes sein, das seinen Schwerpunkt in der Hilfe zur Selbsthilfe hat. Die Hilfe soll bei sozialer oder gesundheitlicher Notlage bei Menschen in der Region da einspringen, wo staatliche oder sonstige institutionelle Hilfen nicht greifen, so die Mitteilung weiter.

Nach innen soll sich die Gemeinschaft der Clubmitglieder weiter stärken und für Neumitglieder attraktiv sein. So soll zum Beispiel die Internetseite des Clubs www.lions-loh-mar.de noch mehr in den Dialog zwischen Lions, Spendern, Hilfeempfänger und der Öffentlichkeit eingebunden werden.

Um Mittel für die Hilfsprojekte zu sammeln, wird es den Lions-Adventskalender auch dieses Jahr geben. Neu ist ein Benefizkonzert mit der Wombacher Blasmusik am Samstag, 16. November in der Lohrer Stadthalle.